

La mairie relance sa campagne pour une ville plus propre

Oui aux chiens, non aux crottes

Qui n'a jamais connu la désagréable sensation de marcher dans une crotte de chien ? Au-delà de l'hygiène publique, c'est le problème du comportement des chiens et de leur propriétaire qui est en cause. La mairie a décidé de s'attaquer au problème. Le club canin effectuera une démonstration ce samedi.

A Quimper, la lutte pour une ville plus propre est une priorité. Une ambition qui reste difficile à envisager sans le concours, notamment, des propriétaires de chiens qui, trop souvent, bafouent les règles de l'hygiène publique. En certains endroits, les trottoirs sont kidnappés par la gent canine, qui les transforme en de véritables « crottoirs ». Une situation qui irrite et scandalise les Quimpérois.

Marie-Christine Coustans, maire adjointe chargée de l'environnement, ne veut plus, aujourd'hui, se contenter de rappeler les règles de bonne conduite. La mairie va exiger davantage de civisme et de discipline de la part des propriétaires.

Un arrêté municipal va être pris dans les prochains jours. Une amende de 75 F (11,43 €) sera infligée aux maîtres qui laissent leur chien faire sa crotte dans la rue. Dans le même temps, un espace canin va être installé, parking de la Providence. Reste que la meilleure solution, est aussi la plus simple : « **chaque propriétaire, lorsqu'il promène son chien, doit prévoir un sac plastique pour ramasser la crotte** » souligne l'adjointe à l'environnement.

La mairie indique aussi que tout chien en divagation est ramassé par la fourrière. Il en coûte au pro-



Rue des Hortensias, les habitants sont lassés de trouver des crottes de chiens à l'entrée de leur maison. Ils le disent sur des pancartes.

priétaire 190 F (28,97 €). Somme à laquelle il faut ajouter 47 F (7,17 €) par jour. L'an passé, la fourrière est intervenue à 700 reprises.

Éduquer les maîtres

Le comportement des propriétaires de chiens est directement mis en cause. « **Il faut les éduquer, insiste Marie-Christine Coustans. On voit encore des chiens qui sont les patrons à la maison.** »

Pour sensibiliser les maîtres, la mairie a invité le club canin de Quimper à prodiguer ses conseils aux maîtres et à leurs animaux.

Ce samedi, une démonstration d'obéissance aura lieu de 14 h 30 à 17 h, place Saint-Corentin. « **On apprend aux chiens à s'asseoir, à marcher en laisse au pied, à marcher sans laisse, à s'asseoir, à se**



Marie-Christine Coustans, adjointe chargée de l'environnement, et Catherine et Gilles Deruy, du club canin, veulent changer le comportement des propriétaires.

coucher, à se tenir sous la table au restaurant.. Le tout est de faire l'apprentissage par la douceur et le jeu, tout en faisant montre de fermeté », assurent Catherine et Gilles Deruy, du club canin.